



Ein Leben für den Schießsport

Der Verein, der die DSB-Kaderschützin und „Schützin des Jahres 2014“, Beate Gauß, hervorgebracht hat, stellt in diesem Monat den „Stillen Star“. Gerhard Rehm ist seit der Abteilungsgründung 1967 bei den Sportfreunden Gechingen dabei und Motor und „Gute Seele“ der dortigen Sportschützen.

Der Vorschlag wurde von Jürgen Zizmann, dem zweiten Schützenmeister des Vereins, bei der DSZ eingereicht. Rehm war über 20 Jahre unter anderem als Abteilungsleiter tätig und ist bis heute jederzeit Ansprechpartner für die Jugend. „Bis heute sind wir Gechinger Schützen froh, dass der mittlerweile 82-Jährige fast täglich für ‚seine‘ Schützinnen und Schützen da ist“, erzählt Zizmann.



„Er agiert zwar mittlerweile aus der zweiten Reihe, aber er hat immer ein offenes Ohr. Und ohne ihn sind Fahrten zu Wettkämpfen oft nicht möglich.“

Maßgeblich ist Gerhard Rehm auch verantwortlich für das seit 47 Jahren jährlich stattfindende Preischießen der regionalen Vereine. Zudem förderte er mit großem Weitblick vor über 30 Jahren die mittlerweile sehr erfolgreiche Bogengruppe des Vereins. Dank seines Engagements steht im örtlichen

„SchützenStüble“ stets etwas Leckeres für hungrige Schützinnen und Schützen bereit.

Zum Dank für seine großen Verdienste wurde er 1999 zum Ehren-Oberschützenmeister des Vereins mit über 180 Mitgliedern ernannt. „Wir Gechinger Schützen sind Gerhard Rehm zutiefst dankbar“, schließt Zizmann. „Er hat das hohe Ansehen der Schützen im Ort und im Verein maßgeblich mitbegründet. Er lebt wirklich für den Schießsport.“

Wer ist Ihr „Stiller Star“?

Auch in Ihrem Verein gibt es ein Mitglied, das seit vielen Jahren „hinter den Kulissen“ engagiert ist? Lassen Sie es uns wissen! Der DSB zeichnet monatlich ein verdientes Vereinsmitglied mit der Auszeichnung „Stiller Star“ aus. Wir freuen uns auf Ihre Zuschrift mit Foto in hoher Auflösung (10 x 15 Zentimeter Bildbreite) per E-Mail: schuetzenhilfe@dsb.de.